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Señor Presidente
Concejo Deliberante de la Ciudad de Usbu
Concejal Juan Carlos Pino.
S.	  	 D.
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Maria a OVIED
Concej I M.P.F,

Coneejo Delibe ante de Ushuala

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente me dirijo a Usted a efectos de remitirle
el siguiente proyecto de MINUTA DE COMUNICACIÓN para que el mismo sea incorporado y
tratado sobre tablas en la Sesión Ordinaria d fecha 22 de 3unio del corriente, en virtud de los
siguientes fundamentos.

El Barrio Río P po es una de las urbanizaciones que más ha
crecido en los últimos años, lo que se ha
vehículos y peatones. Desde esta banca

traducido en un incremento de circulación de
hemos canalizado diferentes solicitudes de la

comunidad, y en esta oportunidad damos lúgar a un pedido ante la Dirección Provincial de
Energía, solicitando la reparación del alumbrado público de la calle Bahía Margarita, por
tratarse de una situación que preocupa a las familias del sector.

Por lo expuesto solicito el acompañamiento para la aprobación
del siguiente proyecto de MINUTA DE COMUNICACIÓN.
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MINUTA DE OMUNICACIÓN

En mi carácter de Presidente del Concejo De iberante de la Ciudad de Ushuaia y por mandato

de los señores Concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor Presidente de la Dirección

Provincial de Energía, Ing. Juan Alberto Mancini, a los efectos de solicitar que se realicen las

tareas necesarias para reparar y poner en fIncionamiento el alumbrado público a lo largo de

la calle Bahía Margarita, entre las arterias Rio Claro y Río Ewan de nuestra Ciudad. Motiva la

presente la necesidad de dotar de mayor seguridad al barrio, canalizando un pedido de la

comunidad al solicitar la intervención y realizáción de los trabajos necesarios para dar curso a
la iluminación del sector.

Sin otro particular, lo saludo a Usted muy atentamente.

Marlana VIED
Concej I M.P.F.

Concejo Deliber nte de Ushuaia
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